

Leitbild der Stiftung Wunderland

Wir schaffen und erhalten Raum für soziale, kulturelle, ökologische, ausbildungs- und gesundheitsfördernde oder anderweitig gemeinnützige Projekte und Institutionen.

- Wir achten bei der Auswahl der Projekte auf eine ganzheitliche Betrachtungsweise. Dazu gehört nebst den genannten Kriterien auch die langfristige wirtschaftliche Tragfähigkeit.
- Wir achten auf den sorgfältigen Umgang mit der Bausubstanz und der Umwelt.
- Wir pflegen mit den Projekten in den Liegenschaften ein partnerschaftliches Verhältnis mit offener Kommunikation.
- Wir sind bereit, diese Projekte in schwierigen Situationen im Rahmen unserer Möglichkeiten zu unterstützen.
- Wir setzen unsere verfügbaren finanziellen Mittel nach Kriterien der Sorgfalt und der Transparenz ein.
- Wir achten auf angemessene und für die Projekte langfristig tragbare Mieten, ebenso wie auf örtliche und bauliche Gegebenheiten. Im Zweifelsfall verzichten wir auf eine Übernahme.
- Wir geben eine einzelne Liegenschaft erst ab, wenn ein Projekt nicht lebensfähig ist (oder nicht selbsttragend realisiert werden kann).
- Wir sorgen für eine kontinuierliche Weiterentwicklung des Stiftungsrats und der Geschäftsstelle sowie für klare Grundlagen der Organisation.
- Wir sind offen für die Zusammenarbeit mit anderen Stiftungen und Organisationen.
- Wir entbinden nicht den Staat von seinen Aufgaben, sondern ergänzen ihn in seinen solidarischen Aktivitäten.
- Wir orientieren uns an Begriffen wie «Altruismus», «Idealismus», «Sorgfalt», «Respekt», «Solidarität».



www.stiftung-wunderland.ch